

Universidad de Oriente Campus Puebla - Comunicado 05

Comunidad universitaria



Por medio de la presente reciban un cordial saludo mismo que aprovecho para informar que hemos estado siguiendo las indicaciones que dictan nuestras autoridades de acuerdo a las fases del volcán Popocatépetl en estas últimas horas, mismas que seguiremos al ser una Universidad comprometida con nuestra comunidad, le informamos que de acuerdo a las indicaciones el día de mañana comenzaremos con clases a distancia, esto a través de nuestra plataforma EVA 360, la cual está diseñada para responder a la necesidad actual con un aprendizaje experiencial, fortalecimiento académico, así como un aprendizaje expansivo e inmersivo.

Todo esto será posible de acuerdo a nuestro modelo que se fortalece con ecosistemas virtuales

A pesar de que estaremos en virtualidad es importante que se sigan cuidando desde sus hogares. para esto les invito a seguir las siguientes recomendaciones que nos acerca la Secretaría de Salud:

- Jóvenes y adultos con enfermedades de respiración evitar contacto con la ceniza.
- · Evitar actividades al aire libre.
- Proteger ojos, nariz y boca.
- Usar lentes y ropa de protección en caso de salir al exterior.
- Lavar los ojos con abundante agua en caso de haber estado expuesto a la ceniza.
- Cerrar puertas y ventanas y sellar con trapos húmedos las rendijas y ventilas.

Los horarios y ligas de conexión estarán siendo comunicadas a través de las coordinaciones académicas.

En caso de tener alguna duda el personal directivo estará atentos y así entre todos poder trabajar de la mejor manera.

Seguiremos pendientes a las indicaciones oficiales para la reanudación de clases presenciales y sobre todo estaremos preparando a nuestra querida Universidad para recibir de la mejor manera a nuestra comunidad de osos blancos.

"Ser y emprender para trascender"

Mtro. José Fernando López Olea Rector